
 

 

 

 

MUNICIPIO DELLA CITTA' DI NARO 
(Provincia di Agrigento) 

 
 
 

All “B” delibera C.C. n. 26 del 14 dicembre 2017 
 

 

Il Presidente del Consiglio  

Passiamo adesso al terzo punto all’ordine del giorno: “Affidamento della riscossione coattiva 

delle Entrate Comunali all'Agenzia delle Entrate – Riscossioni” 

Procediamo con la relazione.  

 

Indi si procede alla lettura della proposta di cui al punto 3 dell’ordine del giorno.  

 

Il Presidente del Consiglio  

Ci sono interventi?  

Consigliere chiede la parola?  

Prego.  

 

Il Consigliere GALLO  

Signor Sindaco, signori Consiglieri, signori tutti, buonasera.  

Io in merito a questo punto volevo fare una piccola riflessione: in questa città, da parecchio 

tempo, si vive in maniera veramente brutta e c’è molta gente che sta male.  

Abbiamo effettivamente molte persone che non riescono più a pagare le tasse, la gente sta 

male e non riesce più a arrivare a fine mese.  

Io volevo sapere se era possibile fare un regolamento dove queste tasse, invece di mandarle 

all’Agenzia delle Entrate in cui la gente deve sobbarcarsi, a parte la sorte principale in più, 

l’agio e gli interessi, volevo sapere se era possibile non fare pagare né agio, né interesse in 

più, se era possibile fare la rateizzazione e non mandarla alla Agenzia delle Entrate.  

Mi rivolgo a voi, cari Consiglieri, e vi dico se è possibile: rimandiamo questo punto, lo 

discutiamo per bene e vediamo se è possibile aiutare i cittadini che in questo momento stanno 

veramente male; forse qualcuno non se ne accorge. Ma siccome io sono un commerciante me 

ne accorgo benissimo di come le cose si svolgono a Naro, vi chiedo gentilmente di rimandare 

questo punto e di non votarlo.  



Grazie.  

  

Il Presidente del Consiglio  

Consigliere Gallo, è una proposta?  

 

 

Il Consigliere GALLO  

Sì, è una proposta.  

  

Il Presidente del Consiglio  

Ci sono altri interventi?  

La parola al Sindaco.  

  

Il Sindaco CREMONA  

Io condivido assolutamente quello che dice il Consigliere Gallo sullo stato di disagio sociale 

che noi viviamo tutti e, quindi, mi associo al Consigliere Gallo in questa denunzia sociale che, 

chiaramente, necessiterebbe di risposte importanti.  

Ritengo che se tecnicamente l’ufficio dice che ci sono delle possibilità le facciamo, non è un 

problema politico, è un problema tecnico.  

La parola all’ufficio.  

 

Il Presidente del Consiglio  

Prego.  

  

Intervento  

Io ritengo, in base alla normativa vigente, non penso che l’Equitalia o l’Agenzia delle Entrate 

ora Riscossione, possa fare delle rateizzazioni, mi pare difficile, non penso che si possa fare.  

 

Il Consigliere GALLO  

Io chiedo solo di non mandarlo all’Agenzia delle Entrate.  

  

Intervento  

Ma è per legge; ormai è per legge, dal 1 luglio 2017 i Comuni per la riscossione coattiva 

devono inviare i ruoli di fine anno, di quelli che non hanno pagato i cinque anni precedenti 

per forza obbligatoriamente all’Agenzia.  



 

Il Consigliere GALLO  

Quindi non è più possibile che il Comune si sobbarca l’onere di…  

 

Intervento  

Ma è stato sempre così. È la coattiva, non è che stiamo parlando di altre cose. È la coattiva; 

cioè alla fine del procedimento di accertamento, ingiunzione e poi c’è la coattiva.  

 

Il Consigliere GALLO  

Ho capito. Grazie.  

  

Il Presidente del Consiglio  

La proposta la reitera, Consigliere Gallo o no?  

 

(Ndt, intervento fuori microfono)  

  

Il Presidente del Consiglio  

Quindi dato atto che il Consigliere Gallo ritira la sua proposta, si procede adesso alla 

votazione del terzo punto all’ordine del giorno.  

Chi è favorevole alzi la mano. Chi è contrario rimanga seduto.  

Si dà atto che il Consigliere Palmeri è assente, quindi siamo 12.  

8 favorevoli e 4 sfavorevoli.  

Il terzo punto è approvato.  

 

(Ndt, intervento fuori microfono)  

  

Il Presidente del Consiglio  

Giusto: 7 favorevoli e 4 contrari.  

 

(Ndt, intervento fuori microfono)  

  

Il Presidente del Consiglio  

Si è già votato, si tratta di un errore materiale.  

Si è votato, hanno espresso voto favorevole.  



Facciamo una verifica di voto: relativamente al terzo punto dell’ordine del giorno chi è 

favorevole alzi la mano, chi è contrario?  

(Ndt, intervento fuori microfono)  

  

Il Presidente del Consiglio  

Richiamiamo l’appello per la verifica del numero.  

 

Indi il Presidente del Consiglio procede all’appello nominale dei Consiglieri  

  

Il Presidente del Consiglio  

Non c’è il numero legale.  

La seduta è sciolta.  

La seduta è rinviata a domani, alle ore 19:00.  

 
 


